
Modaes

Perfiles



Lorena Suárez Sánchez

Responsable de la línea de mujer de las marcas propias de El Corte Inglés

Lorena Suárez Sánchez es responsable de la línea de mujer de las marcas propias de El Corte Inglés desde 2020. Previamente, la directiva estuvo al frente de Mango Kids, y antes de pasar a formar parte de la empresa catalana, la ejecutiva fue *global business development manager woman* de Esprit. Previamente, Suárez fue directora del área infantil de Carrefour en España. Licenciada en economía por la Universidad de Alcalá, la directiva inició su trayectoria en el sector de la moda en Inditex, donde trabajó en el área de compras y como directora de Zara en el Cono Sur.